
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 04.09.2015
Sitzungsleitung: Matthis Leicht, Protokollführung: Maximilian Marx

1 Begrüßung und Formalia

Matthis Leicht eröffnet die Sitzung um 14:29:23 Uhr. Die Beschlussfähigkeit liegt mit
3/11 Mitgliedern nicht vor.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Carl Hammann, Matthis Leicht, Paul Reidelshöfer

Abwesende FSR-Mitglieder:
Joshua Blöcker, Maximilian Grunwald, Daniel-Eike Hardt, Levi Heyder, Vincent
Knyrim, Vera Könen, Tom Rudolph, Sergej Scheck

Ruhende Mandate:

Gäste:
Eva-Maria Funke, Johannes Hohner, Maximilian Marx, Agnes Reuschel

2 Berichte

• Es gibt anscheinend nichts berichtenswertes.

• Es gab zwar eine StuRa-Sitzung, aber entweder gab es da nichts sinnvolles (Matthis
hat nur Bier getrunken; Levi ist früher gegangen), oder Matthis hatte davon schon
berichtet.

• Das Referat
”
Vernetzung“ wurde vorgestellt (dazu gab es auch schon Mails).

• Carl berichtet, dass noch keine Rückmeldung von Professor Schuricht bezüglich des
Brückenkurses vorliegt. Es muss noch über die Ausgestaltung des Brückenkurses
diskutiert werden.

3 Domain-Authorisierung für die TU-Dresden

Es gibt die Möglichkeit, kostenlose, von der DFN-PKI unterschriebene SSL-Zertifikate für
die Webseite zu bekommen. Dazu müsste allerdings entweder die Domain über das ZIH
registriet werden (was dann die Bereitstellung etwa von Mailpostfächern verkompliziert),
oder die TU Dresden gegenüber dem DFN authorisiert werden, Zertifikate für die Domain
auszustellen. Ein entsprechendes Schreiben wird angefertigt.
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4 Absolventenverabschiedung

Paul berichtet vom Planungsstand der Absolventenverabschiedung. Vincent hat den
WIL/C207 reserviert. Es muss geklärt werden, wie viel Geld seitens der Fachrichtung
für Musik und Fotografie zur Verfügung steht. Die Veranstaltung soll von 14:00 Uhr
bis 16:00 Uhr stattfinden. Es wird über Sinn und Unsinn von Urkunden diskutiert. Es
wird diskutiert, wie (schriftlich oder per Mail) die Einladungen zur Absolventenver-
abschiedung verschickt werden sollen. Paul bereitet eine Einladung vor, Johannes und
Eva-Maria kümmern sich um den Postversand.

5 ESE

Matthis informiert zum Planungsstand der ESE.

6 Sonstiges

• Es gab eine Anfrage seitens der Fachrichtung zur Ausrichtung eines Familientages.
Grundsätzlich sehen wir uns im Stande, dies zu übernehmen, es muss allerdings
noch der genaue Ablauf geklärt werden.

Matthis Leicht schließt die Sitzung um 15:26:39 Uhr.

Dresden, den 01.10.2015
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